



ぱんだ通信 No.9

大和こども園
R7年12月23日

～クッキーつくったよ～

年の瀬を迎え、今年も残りわずかとなりました。戸外に出やすい日が続き、のびのびと体を動かして楽しんでいました。また、クリスマスに向けた製作では、スタンプや木の実での飾りつけなどを通して、自由に表現する姿が見られ、完成した作品を嬉しそうに眺めている姿がとても可愛らしかったです。今月のお便りでは、子どもたちが楽しんだクッキーづくりの様子をお伝えします。



少しづつですが、日々の園生活の中で、「今日は〇〇しよう」とその日の予定を聞いてワクワクしたり、「楽しかった」「またしたい」と保育者に伝えたりするようになってきました。そこで、なにかみんなで楽しめる活動ができたらと思い、日頃、粘土でも園庭遊びでも型抜きを楽しんでいる姿から、今回、初めてのクッキングをしてみました！「クッキー作るの？」と保育者に聞きながら椅子に座り準備をする子どもたち。生地を目の前に、手で細長く伸ばしたり保育者を呼んで一緒に型を抜いたりと、思い思いの形作りを楽しんでいましたよ。「ハートできたよ」「せんせいみて！」と、その都度、保育者に見せながら、形が変わっていくことに夢中になっていました！



たくさんだったので、事務所の先生に渡しにいきました♡直接、自分たちで作ったクッキーを、「つくったの？」「ありがとう」と喜び、食べてくれた先生を見て、照れたような表情で、でもとても嬉しそうにしていました。

焼きたてのクッキーがおやつになると、とても満足気なお顔でクッキーを見つめ、パクっと食べながら、「ママにあげたい」「パパに、これ」と、自然と話し始める姿がみられました。

